



DIE POSAUNE

Biden kippt Projekt zur Beendigung der Kontrolle Chinas über die Seltene Erden-Industrie

- Andrew Müller
- [22.04.2024](#)

Die Vereinigten Staaten benötigen die 10-fache Menge an Seltenen Erden, die sie derzeit haben, um Joe Bidens Ziele für Elektrofahrzeuge zu erreichen, doch er will nicht, dass diese Mineralien im Inland abgebaut werden.

Das Projekt Ambler Access Road würde ein Bergbaurevier in Alaska mit dem Dalton Highway verbinden, der mitten durch den Bundesstaat verläuft. Dies würde die USA mit einer stetigen inländischen Versorgung mit Kupfer, Zink, Blei, Gold, Silber und Kobalt versorgen. Es wird jedoch erwartet, dass die Regierung Biden die Genehmigung für diese Straße verweigern wird.

The Biden administration is set to reject the construction of an access road to the Ambler mining district in northern Alaska, Politico reported on Tuesday, citing two people with knowledge on the decision.
<https://t.co/yMfD0xVxVF> <https://t.co/yMfD0xVxVF>

— Reuters Science News (@ReutersScience) [April 17, 2024](#)

Abhängigkeit vom Ausland: Präsident Donald Trump hat die Genehmigung für den Bau der Ambler Access Road im Jahr 2020 erteilt, und die Kongressdelegation Alaskas unterstützt das Projekt.

Doch Innenministerin Deb Haaland hat argumentiert, dass die Umweltstudien der Trump-Ära unzureichend waren. Daher wird Biden das Projekt wahrscheinlich streichen und die USA dazu zwingen, sich weiterhin auf China zu verlassen, um Mineralien für ihre grüne Agenda zu erhalten.

Auf China entfallen etwa 60 Prozent der weltweiten Produktion von Seltenen Erden und 85 Prozent der weltweiten Verarbeitungskapazität für Seltene Erden. Die Tatsache, dass Biden die mit fossilen Brennstoffen betriebenen Fahrzeuge und den inländischen Abbau seltener Erden auslaufen lassen will, ist ein großer Gewinn für das kommunistische China.

Kommunistische Partei: Im Jahr 2021 schrieb John Bachtell in der KP-USA-Publikation *People's World* einen überschwänglichen Artikel darüber, dass Minister Haaland auf dem besten Weg sei, als erster amerikanischer Staatssekretär Geschichte zu schreiben. Aber er ignorierte die Rolle, die das Mitglied der Kommunistischen Partei Judith LeBlanc dabei spielte, Biden zur Nominierung von Haaland zu drängen. Es ist also kein Zufall, dass Minister Haaland eine Politik betreibt, die China hilft.

China-Klasse: Die radikalen Demokraten tun oft so, als ob sie sich um die Umwelt sorgen würden, doch viele ihrer „grünen“ Maßnahmen dienen dazu, dem kommunistischen China zu helfen.

Der Journalist Lee Smith schrieb in seinem Leitartikel vom September 2020 „America's China Class Launches a New War Against Trump“:

Die zentrale Säule der korrupten neuen Ordnung ist die Beziehung der amerikanischen Elite zu China. ... Indem sie Amerikas Produktionsbasis nach China verlagert haben, haben sie eine Geschäftsmöglichkeit ergriffen, wie

es sie noch nie zuvor gegeben hat – eine enorme Zahl von Arbeitskräften, die von einem autoritären Regime kontrolliert werden, das die ständige Produktion von Waren zu einem Bruchteil der Kosten garantiert, die sie im Inland verursachen würden.